

BUCHUNG BIS SPÄTESTENS 26.02.21, 18.00 UHR ÜBER RESERVIX

Besonderer Dank gilt unseren Sponsoren





















VIRTUOS

Intensiver Applaus, ungläubiges Staunen, laute Bravorufe - und das Versprechen: "Ich komme wieder!" Seit 2019 spielt der internationale Konzertpianist Alexander Krichel iedes Frühiahr im Stadthaus Ulm ein Benefizkonzert zugunsten des Hospiz Ulm. Und bietet pure Faszination... In diesem Jahr erfüllen wir online "heimische Konzertsäle" in aller Welt mit seinem Zauber! Versammeln Sie sich virtuell um den Flügel von Alexander Krichel im Stadthaus Ulm und genießen Sie das 3. Konzert:

Klaviersonate Nr. 23 in f-Moll op. 57 (Appassionata)

Ludwig van Beethoven

Klavierzyklus "Bilder einer Ausstellung"

Modest Mussorgsky

AN MEIN PUBLIKUM

MUSIK ERMÖGLICHT ES UNS, AUS TIEFEM EMPFINDEN HERAUS "MIT DEM HERZEN ZU DENKEN". AM 26. FEBRUAR SPIELE ICH FÜR SIE ZUERST DIE APPASSIONATA – ANFANGS WILD UND ROMANTISCH, SPÄTER WIE EINE LICHTE LANDSCHAFT, AM ENDE **VOLL INNERER SPANNUNG. DANACH FOLGT "BILDER** EINER AUSSTELLUNG" – EIN WERK DER EXTREME UND FÜR MICH EINE REISE INS INNERSTE DER SEELE... ICH WÜNSCHE IHNEN EIN WUNDERSCHÖNES UND TIEF EMPFUNDENES KONZERT.

IHR ALEXANDER KRICHEL



WOHLTUEND.

Das Piano-Benefizkonzert mit Alexander Krichel zählt zu den Veranstaltungen des Lions-Clubs Ulm/Neu-Ulm – Alb-Donau zugunsten des geplanten Besinnungsgartens am Hospiz Ulm. Der Besinnungsgarten ist ein Projekt, den die drei Ulmer Lions-Clubs gemeinsam finanzieren. Als Ort der Erholung und des Rückzugs für Bewohner/innen und Gäste soll er helfen, zu Ende gehendes Leben würdig und friedlich zu gestalten.

Die Planung ist verabschiedet, der Etat für den ersten Bauabschnitt gesammelt, die Umsetzung gestartet. Wir sammeln weiter und freuen uns mit dem Hospiz Ulm auf das Refugium für Bewohnerinnen und Bewohner, Gäste und Team.

PROMINENT Unterstützt.

Engagierte Sponsoren ermöglichen, dass der Erlös des Abends trotz der entstehenden Kosten ohne Abzüge dem Besinnungsgarten zugute kommt. Herzlichen Dank an unsere Hauptsponsoren: BW Bank, Modehaus Reischmann, Noerpel Gruppe, Schmuckmanufaktur Boemans – und an unsere Sponsoren: Hotel Goldenes Rad, Zahnärztliche Praxisklinik Dr. Petra Aicham und Kollegen, Brillen Willhelm, Pianohaus Reisser, Völk Immobilien, Jan Prengel Fotografie. Zu den Sponsoren zählt auch der Künstler selbst: Alexander Krichel verzichtet auf einen wesentlichen Teil seiner Gage, um unser Projekt zu unterstützen.

Genießen Sie diesen Abend mit einem besonderen Menschen und ausgezeichneten Pianisten. Wir freuen uns auf Sie.

